

Aire-sur-l'Adour
19 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POTÉZ AÉRONAUTIQUE inaugure un centre de formation flambant neuf à Aire sur l'Adour

Le groupe POTÉZ AÉRONAUTIQUE inaugure ce jour à Aire-sur-l'Adour son nouveau centre de formation, en présence de ses clients, de ses partenaires et de plusieurs élus locaux dont Xavier Lagrave, maire de la commune. Roland et Henry Potez seront également aux côtés du président du groupe, Antoine Potez, pour célébrer cet évènement.

« Je très heureux de présenter ce nouveau centre au public. Il illustre notre capacité à transmettre nos savoir-faire pour former la prochaine génération de professionnels de l'aéronautique, comme l'avait imaginé mon père dès 1990 quand il a initié notre activité de formation. C'est grâce à cet élan visionnaire que nous pouvons aujourd'hui accompagner la croissance dynamique de notre filière sur notre territoire », déclare Antoine Potez.

Le centre de formation d'Aire-sur-l'Adour a donc quitté le site de production pour rejoindre un bâtiment flambant neuf, dédié à l'apprentissage. Une délocalisation à quelques pas rendue nécessaire par le développement de l'activité industrielle autant que par l'explosion du nombre de personnes formées. *« Nous avons assuré la formation de 370 personnes dans nos différents centres ces deux dernières années. C'est dix fois plus qu'il y a vingt ans »,* précise Antoine Potez.

Ce nouveau centre pourra accueillir chaque année 120 personnes, et formera aux métiers de peintre, ajusteur/monteur, chaudronnier, usineur et contrôleur qualité. Des métiers en tension pour lesquels POTÉZ AÉRONAUTIQUE souhaite répondre à ses propres besoins autant qu'aider ses clients à faire de même. À cette fin, le groupe est en mesure de créer, via POTÉZ AÉROSERVICES, des centres de formation dédiés à ses clients tels que celui ouvert à Poitiers en 2024 pour Dassault Aviation.

« L'activité de formation est stratégique pour notre développement. Nous voulons qu'elle soit présente à proximité de chacun de nos principaux sites, raison pour laquelle nous souhaitons ouvrir rapidement de nouveaux centres au Portugal et en Espagne », conclut Antoine POTÉZ.

À propos de POTÉZ AÉRONAUTIQUE

Acteur historique de la fabrication d'aéronefs avec plus de 100 ans d'expérience, POTÉZ AÉRONAUTIQUE est un partenaire de premier rang des principaux constructeurs d'avions. Fabricant d'aérostructures complexes et d'éléments d'aménagement cabine, il intègre toutes les compétences : design, industrialisation, fabrication de pièces élémentaires métalliques ou composites, supply chain, assemblage, câblage et support. Il est aussi fournisseur de services industriels à haute valeur ajoutée.

Contact presse : Elodie FOLLIOU, ASSISTANTE DE DIRECTION

elodie.folliot@potez.com +33 5 58 71 47 78